



Aldo Fasci dejará este viernes la Secretaría de Seguridad en NL por leucemia

Aldo Fasci Zuazua dejará el cargo como titular de la Secretaría de Seguridad Pública en Nuevo León este viernes, debido a las complicaciones en su salud por la leucemia que padece desde 2009. El funcionario del gobierno de Samuel García informó que en sus últimos exámenes de leucemia los resultados no fueron favorables y debía iniciar un tratamiento de inmediato.

<https://www.milenio.com/politica/gobierno/nuevo-leon-aldo-fasci-dejara-la-secretaria-seguridad-leucemia>